



¿Repercusiones de Olavide?

Dada la proximidad del lugar en que se produjo la fuerte explosión al mediodía del pasado domingo en Madrid con el mercado de Olavide, destruido por una explosión "controlada" días pasados, se ha venido especulando desde un primer momento con la posible relación entre ambas explosiones. La empresa encargada del derribo, CAVOSA, ha desmentido tal posibilidad.

Puestos al habla con varios técnicos ilustrados en la materia, todos han coincidido, sin afirmar ni negar nada, en que existen muchas probabilidades de que vibraciones producidas en la explosión del mercado de Olavide, transmitidas por las conducciones de agua, gas y alcantarillado, no detectadas en las capas superiores del suelo, podrían, sin duda, haber producido movimientos en aquellas que hiciesen aparecer fisuras en dichas conducciones, que en el caso del gas habrían supuesto fugas, que de acumularse en algún punto propicio estarían prestas a producir una explosión de importancia.

Uno de los datos que a juicio de dichos técnicos consultados podría hacer pensar en que sí había tenido alguna repercusión la voladura de Olavide es la declaración, aparecida en el diario "Pueblo", de varios vecinos de la zona afectada, quejándose de que desde días antes había anomalías en el suministro de agua. ♦